



Communiqué de presse du 05.08.2023

Mise à jour du statut de la délégation suisse au 25th World Scout Jamboree

Le 25ème World Scout Jamboree à SaeManGeum Jeollabuk-do, en Corée du Sud, a attiré l'attention du public en raison des températures élevées en Corée. Entre-temps, de nombreuses mesures ont été prises pour rendre la situation plus supportable pour les 40'000 participants. La délégation suisse a décidé de poursuivre le camp comme prévu, tous les participants suisses sont en bonne santé.

Vague de chaleur - tous les participants suisses se portent bien

La Corée connaît actuellement une vague de chaleur comme elle n'en a pas connu depuis quatre ans. La délégation suisse a profité des six jours du programme préliminaire pour s'habituer à ce climat inhabituel. Malgré ces conditions inhabituelles tous les membres de la délégation suisse se portent bien. Les responsables d'unité sont en contact permanent avec la maîtrise de la délégation et sont conseillés par l'équipe médicale de la délégation suisse sur place afin d'assurer l'hydratation de tous les participants. Les activités sont raccourcies à titre préventif et les pauses à l'ombre sont plus fréquentes. L'approvisionnement en nourriture régionales fonctionne bien, sachant que la nourriture est influencée par les habitudes alimentaires du pays d'accueil. Des boissons isotoniques et de l'eau potable sont disponibles en permanence.

Préparation du camp retardée - La maîtrise de la délégation s'engage pour le bien-être des participants

L'organisation du camp n'ayant pas terminé tous les préparatifs à temps. C'est pourquoi, avec les maîtrises de délégation des autres nations, la maîtrise de la délégation s'est engagée avec véhémence pour la sécurité et le bien-être de les membres de la délégation. Grace a cela, différents ministères coréens sont intervenus et plusieurs mesures ont été mise en place pour améliorer la situation au plus vite. Il s'agit notamment des points suivants :

- Une aide de l'Etat coréen est arrivée sur le site du camp, d'une part pour installer des ombrières supplémentaires partout sur le site et d'autre part pour renforcer les équipes médicales dans les hôpitaux du camp.
- Hier, une livraison de l'État est arrivée avec des consommables médicaux supplémentaires.
- Des bus cliniques climatisés de la Croix-Rouge seront installés sur le site afin de créer des zones de soins fraîches supplémentaires.
- Au total, 110 bus réfrigérés seront mis à la disposition des participants, qui pourront s'y rafraîchir pendant les heures chaudes de la journée.
- Une grande priorité sera accordée au nettoyage des sanitaires et quelque 500 collaborateurs veillent à une meilleure hygiène. Pour l'élimination des déchets et pour soutenir la logistique ultérieure, un appel a été fait à des spécialistes externes.
- Les programmes ne sont mis en œuvre que s'il y a suffisamment d'ombre et d'eau potable. Les programmes hors du site avec de l'ombre et des lieux de séjour partiellement réfrigérés doivent encore être développés.
- Pour améliorer la gestion des personnes pendant les grandes célébrations, il est fait appel à une assistance internationale expérimentée dans le crowd management.



- Par mesure prophylactique, les tentes ont été montées directement sur des palettes afin d'éviter un contact avec le sol humides...

Situation actuelle - les mesures portent leurs fruits

La dernière nuit a été pour la première fois plus fraîche, avec 25°, et le sommeil et la récupération ont été plus faciles.

Les mesures prises portent leurs fruits et de nombreuses améliorations sont déjà nettement perceptibles. Les places à l'ombre et les possibilités de refroidissement augmentent d'heure en heure. Les mesures d'hygiène et les soins de santé ont pu être nettement améliorés.

Les contingents anglophones ont été fortement touchés par la canicule. Le contingent britannique part complètement d'ici demain. L'américain déplace ses unités le 6 août jusqu'à leur base militaire proche. La maîtrise de la délégation suisse - en concertation avec l'ambassade, les responsables des unités et les deux médecins de la délégation - estime que la situation est actuellement satisfaisant. C'est pourquoi la délégation suisse reste pour l'instant sur place au Jamboree, la situation continue d'être suivie et analysée attentivement.

Contact

Sarah Peter / Nameiki
Responsable des médias de la délégation suisse
World Scout Jamboree 2023 Korea
media@jamboree.ch
+82 10 7505 4060 Joignable 7:00-14:00 CET

L'essentiel en bref

Le Jamboree et la délégation suisse

Le 25^{ème} World Scout Jamboree (camp scout mondial) aura lieu du 1er au 12 août 2023 à SaeManGeum, Jeollabuk-do, en Corée du Sud. Environ 42.300 scouts du monde entier sont attendus. Sous la devise "Draw Your Dream", les jeunes vivront ensemble sous des tentes, apprendront à se connaître, accompliront des tâches ensemble et vivront des aventures. Le Jamboree est organisé par la World Organisation of the Scout Movement (WOSM). La délégation suisse se rendra au camp scout mondial avec environ 1430 participants. Une bonne trentaine de responsables scouts expérimentés organisent et dirigent bénévolement cette aventure pour les scouts suisses.

Mouvement scout de Suisse (MSdS) www.pbs.ch

Le Mouvement Scout de Suisse (MSdS) est l'association nationale des scouts. Le MSdS compte plus de 50'500 membres et est organisé en 22 associations cantonales et plus de 550 groupes locaux. Le scoutisme existe depuis plus de 100 ans en tant que mouvement mondial comptant plus de 60 millions de membres. Il propose amitié, engagement et aventure dans la nature. Les groupes sont dirigés par des jeunes qui ont suivi une formation axée sur l'application. Plus de 8'700 jeunes adultes s'engagent bénévolement en tant que responsables scouts.

www.jamboree.ch

www.2023wsjkorea.org

www.instagram.com/swisscontingent2023/

www.pfadi.swiss

